
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4   3の回答の理由を教えてください（任意）9 件の回答 
・子ども達が楽しみにしているクリスマスを盛大に行って頂き、何よりも子ども達がとても楽しんでいたのでよかった

です！ 

・移動観覧が大変でした。 

・クリスマスの特別感を楽しめていたから 

・コンサートなどの内容はちょっと難しかったのかな？とも思いました。 

・子供達の可愛らしい劇や歌を見られて、また、クリスマスの雰囲気も感じられる素敵な時間でした。少し思ったの

は、覚えなければならない曲数が多いので、とくにもぞう組は劇の中で歌う歌もあり、セリフもあり、更に 12月から

はお昼寝もない中で、あれだけのセリフや歌を覚えるのは少し負担が大きいようにも思いました。 

・難しいとは思いますがぞう組だけではなくクラスごとの簡単な物でも出し物があれば良かったなあと思いました。 

・歌も劇も楽しそうにしていたから。プレゼントも大喜びだった。 

・子供たちが劇してる姿に感動したから 

・発達段階に応じた内容、無理のない量だったから 

 

R5 クリスマスキャロルアンケート結果 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ ５の回答理由を教えてください（任意）10 件の回答 
・子ども達の喜んだり楽しんだり嬉しそうな表情が見れて私たち親もとても嬉しかったです！ 会場準備をもっとスム

ーズにできたらよかったかなとは思いますが、初めてのことだったのでみんなで協力してできたことはとてもよかっ

たです！ 

・子どもたちが楽しそうに歌ったり聖劇をしたりとても良かったが、前の席でビデオを撮っていると後ろの方は少し見

えにくかった。 

・緊張しながらも頑張って歌っている姿が可愛かった♡また終始先生にべったりでしたが最後まで隣に付いて頂きあ

りがとうございました😌 

・集合時間に行き、何も指示がないまま待っていた事に困惑しました。 クラス担任の先生方に子どもたちを誘導さ

せ、クリスマスキャロルが開演する前に子どもたちの気持ちの準備をさせてあげていたらもっと良かったのではと

思います。先生方も準備で大変そうなのは理解出来ましたが…。 座って待つ子どもたちを園の先生方でみるのが

困難な場合は、保護者何人かに事前に協力を得て頼っても良いと思います。 市民の方にも見て頂けるのはとて

も良いと思いますが、保護者と観客の席を分けた方が良かったと思います。そうすれば子どもたちの頑張っている

姿を保護者がもっと間近で見れたと思いました。また、席の間隔ももう少し開けないと、マスクをしているとはいえ、

まだまだ流行している感染症の拡大が心配になりました。 

・ステージが 2箇所だったので、発表内容ごとに椅子の向きを変えたり移動したるするのが少し大変でした。 

・クリスマスのとてもいい思い出になりました。 

・見応えのある内容で楽しかった。 

・初めての TETTO で開催でしたが、広々とした会場だったし子供達ものびのびとしていて良かった 

・子供たちがとても楽しそうだったから 

・園児みんながいきいきと楽しそうに発表していたから 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

7 クリスマスキャロルについて、ご意見・ご感想などありましたら何でも宜しいのでご記入をお願い致

します。12 件の回答 

 

・今回は TETTO でやりましたが普通に園での開催でもいいのかなぁとおもいました。 やはり未満児のお遊戯も 

見たかったです。 

・可愛らしい姿と音楽を楽しむという姿が見れてとても良かったです。 子供たちもとても頑張っていたなぁと感じてい

ます。 本当にありがとうございました。 

・規模が大きく準備から感謝でいっぱいですが、やはり移動観覧が大変でした。 図だけではどこでなにをやるのか把

握が難しかったです。 プレゼントは大きいぬいぐるみをいただきとても喜んでいました。 

・一緒にブーツのお菓子を貰えてありがたかった。 またクッキーやココアもあり小さい子にとってはいい気分転換にな

り良かった😊 

・前の席でビデオ撮影していると後ろの席の方は見えにくくなってしまうためビデオ撮影場所があってもいいのかなぁ

と思いました。 

・昨年までのコロナ禍での制限を考える今年は本当に盛大に開催することができたと思います。準備ありがとうござ

いました。地域の方や支援してくださった方に囲まれてみんなでクリスマスをお祝いできたと思います。ただ、保護者

の立場だと子供達の発表メインだと嬉しいと思う方もいるかな～、とは感じたので、内容のバランスなどは意見をみ

て検討すると良いのかなと思いました。 

・ステージを 3つに分けて、それぞれで子どもたちの劇や歌、ゲストの演奏など、それも良かったのですが、子どもた

ちの姿を撮影する保護者やカメラマン等の移動で少しごった返し困惑しました。 また、ココアやクッキーの配布も全

員に行き届かず、何とも不完全燃焼な感じな気がしました。 来年度も是非楽しみにしていますので、頑張って下さ

い。 

・子供の成長も見れ、クリスマスのいい思い出になりました！ 色々考慮した上でこのような形になったと思うので難し

いと思いますが保護者観覧の席の間隔がもう少し広いといいなあと思いました。大掛かりなクリスマス行事をありが

とうございました。  

・TETTO での行事で、いつもと違う雰囲気で良かった。子どもたちの聖誕劇もとても立派でした！ 

・広い会場で良かったし、子供達も、広々と出来て楽しく見れてすごく良かったです。準備や片付けの時の指示がもう

少し分かりやすくしてもらえれば良かった。 

・ぞう組の発表、とても素晴らしかったです。この姿が、楽しみながら発表することなんだなぁと感じました。先生方に

ここまで育てていただいているとこに感謝です。ありがとうございました。 

・子ども達が一生懸命に歌う姿に感激でした。みんなでお揃いの衣装を着てとても可愛らしかったです。子ども達も 

楽しそうで素敵な会でした。 

 

 

 

 


